



早坂憲明議員

小学生のスクールバス利用範囲拡大を

【回答】スクールバスシステムの全体像を検討

早坂憲明議員 今の子供達は、送迎バスに乗って、仲間と楽しく幼稚園に通っている。そして、4月に小学校に入學されて、バスで通えない子供は歩いて登下校している。1年生最初の冬には、吹雪という辛い登下校の体験が待っている。小学1年生の子供が、吹雪の中を一人で下校中、途中で泣き崩れてしまい、通行人から送って頂いたという話がある。

昔は、地区の中にも同じ学年の生徒が大勢いた。今の時代は、一人か二人で、生徒が居



バスで登下校する小学生たち (1/26)

も安心できるように、バス利用範囲を広げることが大切であるが、どう考えるか。須賀教学課長 町のスクールバス運行管理規定により、使用対象者は、4km以上の児童が原則となっている。

将来における中学生的遠距離通学も想定し、対象地域等の新たな基準などを含めたスクールのバスシステムの全体像を検討し、より安全

で望ましい登下校体制を構築できるよう、計画性をもって取り組んでいきたい。

福寿会の地区開催を

早坂議員 福寿会がマナー化しており、全体でなく、各地区で出来ないものかという女性の声があるが、どう受け止めるか。

また、政府は、働く女性を旗揚げしており、婦人会組織がますます衰退する方向にある。協力依頼が不可能になる時期もくるのでは。五十嵐健康福祉課長



羽場地区長寿を祝う会 (10/16)

各地区での開催となつた場合、参加対象者が少なく、開催できない地区がでてくる。全体の開催する場合の交通利用を考えると、今年度、参加する際のバス料金を無料にした。また、婦人会の皆さんの協力なしではできないので、今年度から、福寿会終了後の祝品は、希望する地区において、事務局が郵送で対応するように改善している。

委員会の活動報告

第2貸工場の設計変更は、なぜ…？

総務文教常任委員会

問 大商金山牧場への第2貸工場は、当初設計から変更されて、多額の変更となっているが。

答 当初は、大きめの規模で設計した。その後、無駄をなくして規模を縮小しても対応ができるという話し合いとなり、変更となった。

問 空き家について、28年度の助成金件数が2件あるがその内容は。

答 1件は、危険とされてきた空き家である。もう1件は、危険空き家と認識していなかったが、審査会で検討した結果、放置されると危険な空き家になると判断されたため、助成金を交付すべきとした。

問 町の行政放送が聞こえないが、要因、対策を、年内に回答をお願いしたいが。



第2貸工場竣工式 (11/25)

答 考えられる対策の洗い出しと経費などもあり、結論付けは難しいが、対応策については回答していきたい。

問 かねやま大栗校の婚活について、親の勉強も必要では。

答 親も対象としたものを、何回か設けたい。

30年対策(米の生産調整)の検討状況は —産業厚生常任委員会—

委員会開催の前に新設の上台地区融雪溝、上台視点場予定地の現地確認と㈱Nシップの農業施設の研修を実施した。

問 住宅リフォーム事業について、消雪用プール設置も対象になるのか。

答 外観は金山独自の規定はあるが、他は同じで克雪の項目に融雪のプールがあり、金山でも該当する。

問 30年対策と言われる米の生産調整に国が関与しないことに対する現状、県などの動きはどうなっているか。

答 県としても検討中で、町としても6月議会で話したとおり、平成30年問題を含めて金山の農業振興がどうあるべきかという計画を平成29年度に策定していく。

問 町道認定基準要綱のどの部分を修正するのか。

答 基準見直しについては、町民や議員の皆さんから納得いただける形にすべきであり、ご意見をいただきながらつめていきたい。

問 柳原源泉について、そのうち閉めるという話があるが



㈱Nシップへの現地調査 (12/8)

問 たがどうなっているのか。以前、最初に掘った源泉が1年ですぐに無くなったため予備として残した。ある程度年数が経ち大丈夫だろうと判断しており、閉める予定である。

問 診療所内部の検討委員会が出された改革案がどう生かされているのか。

答 現実的には看護師などスタッフの問題として高齢化や定年退職もあり、定年後も臨時職員で協力いただくなど将来的な確保が大きな課題。取り巻く問題が多く、踏み込んだ議論をしていく時期にあると考えている。